をお迎えのこととお慶び申し の皆様には、お健やかに新年 一年、ありましてお

下に甚大な被害をもたらしま 録的な激しい雨が降り、阿蘇 ない大雨」ということで、記 庁の発表で「経験したことの 屋の倒壊が出るなど、熊本県 地方などで死者23人、行方不 月11日から12日にかけての 感謝とお礼を申し上げます。 「九州北部豪雨」では、気象 昨年を振り返りますと、 土砂災害による家

成しました。この公園には、

大規模災害時の避難所の機能

確保に備えて太陽光発電設備

的被害を未然に防止すること など過去にも例を見ない大き 地域住民の皆様の連携・ご協 大津町では、幸いにして おかげで、 矢護川の氾濫により住 いち早く避難され、人 深夜にもかかわ 河川近くの住

現在、農政課内に災害復旧

なくなられた皆様のご冥

場や健康づくりの場、そして お見舞いを申し上げます。 の場となる大津中央公園が完 子どもたちが安心安全に遊 もに、被災されました皆様に また、ふれあいと安らぎの 世代間を超えた町民交流

ましてご支援とご協力を賜り

皆様には、ご理解とご協力を 投票日が決定され、 として実施されます。 と大津町議会議員一般選挙の 2月10日(日)には、 に伴う大津町長選挙

なった大津小学校の分離新設 美咲野小学校が開 過大規模校と

> の利用に柔軟に対応させてい などはできる限り地域の皆様 る見込みです。この学校は地 ただきたいと考えています。

信頼を強めながら、職員一同、 全力を尽くしてまいります。 を許さない課題も多くありま 地方自治体を取り巻く状況 町民の皆様と行政との 大津町振興総合

年のご挨拶とさせていただき 多幸を祈念いたしまして、 計画に掲げる「子どもから高 くり」をすすめるため 一層のご支援とご協力を賜り んで良かったと思えるまちづ 皆様のご健勝とご 誰もが大津町に住

生可能エネルギー利用につい

国や関係機関からの情

を設置しました。

今後も、

報収集・交換に積極的に取り

雪子

議会に対しまして温かいご支 成25年の年頭にあたり、議会 ちばいます。輝かしい平 謹んでごあいさ 心より感謝を に仕分けを行い、 抽出と提案を行い、 昨年は議会のさらな

援をいただき、

住宅の浸水、河川や橋の破損 川や矢護川などの氾濫による 危険な状態が続きました。白 32人にのぼりました。大津町 を襲った「これまでに経験し の被害がいたるところで発生 難勧告を発令するなど非常に 原目地区、真木区の一部に避 か、一時は中島区、 た。短時間で記録的な雨量と に甚大な被害をもたらしまし たことのない大雨」が、県下 昨年は、7月に九州の北部 町民の皆様の生活にも影 熊本県、福岡県、大分 人の負傷者が出たほ 死者・行方不明者が 農業用施設など 岩坂区阿

大津町議会の新しい体制へ引 り組みにつきましては、今後、 ております。議会活性化の取 員選挙の同日選挙が予定され て任期満了となりますので、 の議員の任期が2月末をもっ まとめました。ただし、現在 り組むべきもの、今後取り組 会活性化調査研究特別委員 き継がれることになります。 2月10日に町長選挙と議会議 むかどうか検討していくもの 議会活性化事項の その結果を すぐに取

育てに夢がもてるまち・子育 人の増加となっており、 人口が緩やかではござい 6歳以下の子どもの数が 昨年一年間で約600 0人の増となり、 年々増加傾向にあり 明るい話題として

会では、議会の会議録を てまいります。 る地域社会であるよう検証し とともに、安心と安らぎのあ い議論の展開を目指していく の皆様が閲覧しやす おりますが、活性化特別 での「テレビ中継」を行 備が進められております 月の開校に向けて、着 しました。今後も透明性の高 待望の美咲野小学校 最後になりましたが町民の ージへ掲載することにいた 議会では、「議会だよ 「議会の傍聴」、役場ロ 今年度中に町のホ

新年のごあいさつ

のごあいさつといたします 皆様のご健勝、ご多幸を心よ りご祈念申し上げまして新年

大津町議会議長 大田黒英生

新開 府内 典光 則明 貞夫 石原 月尾純一朗 大塚龍一郎

謹

5 広報おおづ 2013.1